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令和４年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 日 時 

  令和４年７月２８日（木）午後２時００分から午後２時３０分まで 

 

２ 場 所 

  唐津市役所 大手口別館６階 会議室 

 

３ 出席者 

 (1) 教育長 

   栗原宣康 

 (2) 教育委員 

   冨永祐司、宮﨑美和、篠原智文、石山貴子 

 (3) 事務局 

   教育部長 草場忠治、教育副部長兼教育企画課長 中山誠、教育副部長

兼生涯学習文化財課長 坂口政江、教育総務課長 古場真由美、学校教育

課長 栗本洋二、学校支援課長 古川照男、学校給食課長 山崎善正、近

代図書館長 藤井浩司、浜玉市民センター産業・教育課長 平尾敏和、厳

木市民センター産業・教育課長 原昭彦、相知市民センター産業・教育課

長 田口貴広、北波多市民センター産業・教育課係長 山﨑由美、肥前市

民センター産業・教育課長 川口徹、鎮西市民センター産業・教育課長 

石山直樹、呼子市民センター産業・教育課係長 井手口信貴、七山市民セ

ンター産業・教育課長 種岡勝博、教育総務課係長 森德雄、教育企画課

係長 阿部修久、教育総務課職員 原周平 

 

４ 議 題 

 (1) 議案 

   議案第３４号 令和５年度使用教科用図書（一般図書）の採択について 

          【原案どおり可決】 
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   ※非公開（教育の観点から使用の可否を決定するものであり、その過程

を公にすることで事業者の競争上の地位その他正当な利益を害する恐れ

があるため） 

   議案第３５号 唐津市条例の廃止に関する条例の一部を改正する条例制

定に係る意見について 

          【原案どおり可決】 

   議案第３６号 唐津市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

          【原案どおり可決】 

   ※非公開（人事案件のため） 

 (2) 報告事項 

  ① 教育長報告 

  ② 各課報告事項 

   ・令和５年「二十歳の祝典」（旧名称：成人式）の日程について 

   ・唐津市近代図書館開館３０周年記念展プレイベント 

    「唐津の美術館？ポスターでたどる美術ホール」 

   ・唐津市近代図書館開館３０周年記念 

    「図書館の小さな美術館展 本と美術に、唐津」 

   ・唐津市近代図書館開館３０周年記念行事「みんなとＫｉｎｔｏ」 

   ・共催及び後援について 

   ・教育委員会行事予定 

  ③ その他 
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【定例会】 

 午後２時００分 開会を告げる。 

 栗原教育長は、本日の会議録署名委員として冨永委員を指名した。 

 栗原教育長は、前回の定例会の会議録について会議に諮り、委員会はこれを

承認した。 

○教育長（栗原宣康君） 

 お揃いですので、７月の定例教育委員会を始めたいと思います。よろしくお

願いします。 

 それでは、議事に入りますが、まず、会議の非公開についてお諮りします。 

 議案第３４号につきましては、教育の観点から使用の可否を決定するもので

ありまして、その過程を公にすることで事業者の競争上の地位その他の正当な

利益を害するおそれがあるため、また、議案第３６号につきましては人事案件

のため、会議規則第１１条第１項により非公開としてよろしいでしょうか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、２件については非公開といたします。 

 では、議案に入ります。 

 議案第３５号について、事務局お願いします。 

○教育副部長兼生涯学習文化財課長（坂口政江君） 

 生涯学習文化財課でございます。提出議案第１の３ページをお願いいたしま

す。 

 議案第３５号 唐津市条例の廃止に関する条例の一部を改正する条例制定に

係る意見についてでございます。 

 提案理由でございますが、唐津市勤労青少年ホームの廃止に伴い、唐津市勤

労青少年ホーム条例を廃止するため、令和４年９月市議会定例会へ唐津市条例

の廃止に関する条例の一部を改正する条例を議案提出するに当たり、教育委員

会への意見を求めるものでございます。 

 ５ページをお願いいたします。 

 条例案の概要でございますが、改正理由は唐津市勤労青少年ホームの廃止に
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伴い改正するものでございます。 

 改正内容は、施設の老朽化に伴い、唐津市勤労青少年ホームを廃止するため、

当該条例に「唐津市勤労青少年ホーム条例」を加えるものでございます。 

 施行期日でございますが、大変恐れ入ります。こちらを修正させていただき

たく存じます。令和４年１１月１日からの施行で予定をしておりますが、この

文言を「規則で定める日から施行する。」とさせていただきたいと考えており

ます。 

 ６ページ以降が上程議案となります。 

 それに伴いまして、７ページの附則につきましても、「この条例は、規則で

定める日から施行する。」とさせていただきたいと存じます。 

 ８ページに新旧対照表を掲載いたしております。こちらがまだ括弧書きに

なっているんですけれども、１４９号になる予定でございます。 

 説明は以上でございます。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

○教育長（栗原宣康君） 

 議案第３５号について質問や御意見はございませんか。 

 規則に定める日とは、結果的には１１月１日。 

○教育副部長兼生涯学習文化財課長（坂口政江君） 

 結果的には令和４年１１月１日を予定しております。ただ、本例規の文言上、

規則で定める日からということにさせていただきたいと思っております。 

○教育長（栗原宣康君） 

 よろしいですか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、議案第３５号については御承認をいただきました。 

 次に、報告事項に入ります。 

 まずは教育長報告です。 

 まずは７月１日です。県市町教育委員会連合会定期総会、教育委員の皆様、

御参加いただきありがとうございました。 

 研修会では、サガンドリームの福岡淳二郎代表取締役が熱くその思いを語っ
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ていただいたのも懐かしく思い出します。 

 来年、令和５年８月３日、この大会の要項の中にあったんですが、九州地区

市町村教育委員会連合会総会・研修会が佐賀市で開催の予定というのがござい

ました。この九州大会、例年はうちの教育委員さんの中からお一人とか行って

いただくような形だったんですが、佐賀開催のときは皆さん御参加をいただく

ことになるかもしれませんので、この日程はちょっと頭に入れておいてくださ

い。 

 １３日水曜日、北部支所管内の教育長研修会がございました。 

 県のほうから通級指導教室の拡充に向けて今動いていますという話をいただ

いたところです。 

 また、不祥事の撲滅については、改めて各市町での取組、あるいは各学校で

の取組をお願いしたいというお話でした。 

 管理職選考、また、教員採用選考の申込み状況について話がございました。 

 １５日の金曜日です。「山口知事のさー行こう！」という行事があっており

ますが、高串の増田神社を訪問されるということがありました。田野小学校の

６年生が増田神社の調査を、いろんなことをやっておりましたけれども、この

ことを市報に取り上げてもらっておりましたが、これを見られて「山口知事の

さー行こう！」がここに決定したというふうに聞きました。田野小の６年生と

の交流会があって、子どもたちには改めて増田神社のことでありますとか、ふ

るさとの歴史について学ぶ機会になったので、とてもよい機会だったというふ

うに思っております。 

 以上です。 

 それでは、各課の報告事項に参ります。 

 「二十歳の祝典」の日程について、事務局お願いします。 

○教育副部長兼生涯学習文化財課長（坂口政江君） 

 生涯学習文化財課でございます。提出議案第１の９ページをお願いいたしま

す。 

 令和５年「二十歳の祝典」の日程が決定しましたので、報告させていただき

ます。 
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 呼子・鎮西、肥前が１月５日、七山、浜玉、厳木、相知、北波多会場が１月

７日、唐津会場が１月８日ということで決まっておりますので、よろしくお願

いします。 

 報告は以上となります。 

○教育長（栗原宣康君） 

 また近づきましたら、教育委員さん方に御参加いただく、あるいは場合に

よっては参加を見合わせるというような形になることもあるかもしれませんが、

計画をさせていただきたいと思います。 

 次に、近代図書館のほうから幾つかございますが、近代図書館お願いします。 

○近代図書館長（藤井浩司君） 

 近代図書館です。近代図書館では、３０周年記念イベントとして３件のこと

を挙げさせていただいております。 

 近代図書館は平成４年１１月に開館いたしまして、今年で３０周年を迎えま

す。それに伴いまして、記念イベントとしてパネル展やワークショップ、あと

美術ホールでの展示会などを開催する予定です。 

 そしたら、報告事項の１０ページをお願いいたします。 

 まず、３０周年記念イベントのプレイベントとして、「唐津の美術館？ポス

ターでたどる美術ホール」ということで、開館以来、美術ホールのほうで開催

しました展覧会のポスターを一堂に公開展示いたします。開催期間は、昨日か

ら始まっておりますけど、７月２７日から８月７日日曜日まででございます。

場所は美術ホールです。 

 ポスターは、一応８８展覧会、８８回、これまで行っております。そのうち

１１０枚のポスターを展示しております。入場は無料となっております。 

 続きまして、１１ページをお願いいたします。 

 「図書館の小さな美術館展 本と美術に、唐津」というタイトルで展示会を

行います。これは唐津市所蔵の美術作品と、あと当然図書館なので、本がござ

いますので、本を結んだ展覧会となっております。学芸員と司書の専門分野を

コラボレーションした内容となっております。開催は、８月１６日から９月 

２５日までとなっております。１階美術ホールです。 
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 このチラシの裏面、次のページをお開きください。 

 内容といたしましては大きく３つに分けておりまして、学芸員がどうやって

そういう展覧会とかをつくっているかということで「展覧会を作るまで」、そ

れと学芸員が選んだ美術作品に対し、心に浮かぶ本を司書のほうが選びまして

紹介する「うかびあがる本たち」、３番目は唐津が描かれている絵画作品を関

連する郷土資料とともに紹介する「描かれた唐津」、４番目に芸術家が装丁や

挿絵を手がけた本を展示する「本で見る知る美術」ということで展示を行いま

す。 

 あと関連イベントとして、これは事前申込みが必要なんですけど、大人のた

めの絵本セラピーを９月１０日、それと小さなおはなし会、これを８月２０日

と９月１１日、あと学芸員によるギャラリートークを８月２７日と９月１７日

に行います。 

 この絵本セラピーとかおはなし会というのは、通常は４階の図書のコーナー

で行いますけど、今回このイベントは美術ホールのほうで行うようにしており

ます。 

 続きまして、１３ページです。 

 「みんなとＫｉｎｔｏ」というタイトルで、イベントのほうを予定しており

ます。これは図書サービス係のほうが担当となります。 

 まず、近代図書館工作教室「オリジナルうちわをつくろう！」ということで、

「～おはなしと工作で、エコな夏を！～」というサブタイトルをつけて実施を

します。これは今度の日曜日になりますけど、７月３１日日曜日、３階の会議

室のほうで行います。 

 内容といたしましては、まず前半でブックトーク、これはＳＤＧｓのことな

んですけど、このお話をしまして、「エコな夏を！」ということで、うちわを

作ることにしております。定員は１０名ですけど、現在のところ、９名の申込

みがあっております。 

 次に、唐津市近代図書館しおりコンテスト、この募集期間は８月１６日から

１０月２３日までにしておりまして、テーマを「唐津の好きなところ」という

ことで決めまして、市内の小学生を対象に募集をいたします。先着１００名に
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その描いていただいた絵をしおりにしてプレゼントする予定です。４階の窓口

のほうで受付をします。作品につきましては、ウェブのほうで掲載をしたいと

考えております。 

 続きまして、パネル展「－近代図書館３０年の歩み－」ということで、期間

が８月１６日から１２月４日まで、場所は近代図書館３階の通路のほうで行い

ます。近代図書館の沿革や唐津市の昔の写真などをパネルにして紹介したいと

考えております。 

 以上です。 

○教育長（栗原宣康君） 

 ありがとうございました。 

 それでは、共催及び後援について、教育総務課お願いします。 

○教育総務課長（古場真由美君） 

 教育総務課でございます。議案第１の１４ページをお願いいたします。 

 共催及び後援につきましては、共催が２件、後援が１６件、合計１８件でご

ざいます。 

 行事名及び主催者名は一覧表を御確認いただきたいと思います。 

 以上でございます。 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、教育委員会の行事についてお願いします。 

○教育総務課長（古場真由美君） 

 教育総務課でございます。議案第１の１５ページをお願いいたします。 

 令和４年８月１日月曜日から令和４年８月２４日水曜日までの主な行事予定

でございます。 

 ８月２日火曜日、西部学校給食センターの安全祈願祭を行います。新型コロ

ナ感染再拡大の状況を鑑み、少人数での開催といたしますことから、教育委員

様方への案内を差し控えさせていただいております。 

 ８月２２日月曜日１３時３０分からですが、メートプラザ佐賀にて令和４年

度第２回佐賀県市町教育委員会連合会役員会が開催されます。冨永委員の参加

予定でございます。 
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 その他行事につきましては、一覧表に記載しておりますので、御確認いただ

きたいと思います。 

 以上でございます。 

○教育長（栗原宣康君） 

 その他、報告事項はございませんか。 

○教育総務課長（古場真由美君） 

 教育総務課でございます。連絡事項が２点ございます。 

 まず、１点目でございます。 

 次回からの定例教育委員会の開催場所の変更についてでございます。 

 市役所の事務室移転に伴いまして、大手口別館のこの会議室ですが、教育委

員会以外の別の部署が事務室として使う予定となっております。なので、今後

の定例教育委員会の会場ですが、市役所の新庁舎４階大会議室で開催すること

とします。よろしくお願いします。 

 ２点目です。 

 令和４年度の第１回目の総合教育会議を８月２５日木曜日１３時３０分から

予定しております。こちらも会場は新庁舎の４階大会議室の予定でございます。

後日、委員の皆様へ案内を送付させていただきますので、よろしくお願いしま

す。 

 以上でございます。 

○教育委員（冨永祐司君） 

 教育長、１ついいでしょうか。 

○教育長（栗原宣康君） 

 はい、どうぞ。 

○教育委員（冨永祐司君） 

 ８月２２日は市町教育委員会の役員会ということでありましたけど、別で 

８月の４、５日で、九州地区市町村教育委員会連合会総会に出席します。今回

は役員だけということで、会長、副会長だけということで、伊万里のほうで総

会と情報交流会とあと研修視察ということで、１泊２日であります。 

○教育長（栗原宣康君） 
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 冨永委員さんが御出席ですね。 

○教育委員（冨永祐司君） 

 私が行くようにしておりますので。 

○教育委員（篠原智文君） 

 もう一つ、よろしいですか。 

○教育長（栗原宣康君） 

 はい。 

○教育委員（篠原智文君） 

 ８月３日の午後にある学力向上研究会は、これは教育委員が出る必要はない

んですか。 

○教育委員（冨永祐司君） 

 案内来とったよ。 

○教育委員（篠原智文君） 

 だから、出なくていいんですか。教育長しか上がっていないから。 

○学校教育課長（栗本洋二君） 

 担当と確認いたしますけれども、御都合がつかれましたら出ていただけます

でしょうかといった案内になっていたかと思います。 

○教育委員（篠原智文君） 

 はい。 

○教育長（栗原宣康君） 

 御都合がつかれたらということで、よろしいですか。 

 ほかございませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長（栗原宣康君） 

 ありがとうございました。 

 これで公開の審議は終了いたしました。 

 

 

【非公開審議】 
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・議案第３４号 令和５年度使用教科用図書（一般図書）の採択について 

   学校教育課長が説明した。 

   議案第３４号は原案通り承認された。 

・議案第３６号 唐津市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

   生涯学習文化財課長が説明した。 

   議案第３６号は原案通り承認された。 

 

 

○教育長（栗原宣康君） 

 それでは、本日の議事は全て終了いたしました。 

 これをもちまして７月の定例教育委員会は閉会いたします。ありがとうござ

いました。 

 

 


